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Intervista al vescovo serbo Andrej
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Ringraziamo il monaco Massimo (Fabris) per la sua recente intervista al vescovo Andrej (Ćilerdžić),
ordinario per le parrocchie ortodosse serbe in Italia. Le domande al vescovo riguardano le reazioni
ecclesiali al coronavirus e il legame tra salute e salvezza. Ci fa piacere sentire che il vescovo Andrej,
di famiglia serbo-tedesca, parla un buon italiano, sebbene non risieda nel nostro paese, e gli
auguriamo molti anni di serena guida pastorale.
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https://www.youtube.com/watch?v=NsSJOI8Fn78

